

## Debaten sobre violencia infantil sicólogos de San Nicolás

Categoría: Noticias-Actual

Creado: Lunes, 06 Septiembre 2021 08:52

Escrito por Comunicadora Gobierno Provincial

Visto: 282

---

De acuerdo con la sicóloga Yanielis Martínez según datos registrados en el territorio uno de los fenómenos de esa índole más frecuentes que sufren los adolescentes en etapa tan vulnerable de la vida, es el emocional, demostrado a partir de la imposición de otros hacia ellos, tanto de padres, maestros y hasta de los propios amigos.

Sin embargo a pesar de la baja cifra de casos registrados en la localidad, concerniente a ese fenómeno de violencia física y psicológica infantil, no queda descartada esa tipología dentro de los disímiles casos de ilegalidad existentes a diario pues bien sabemos que muchos son silenciados por los propios niños debido al miedo y la presión que ejercen los actores abusivos hacia ellos.

Durante las charlas-debates, los profesionales han dialogado con niños y jóvenes sobre su vida diaria, el ambiente familiar y escolar en el que se desenvuelven, la relación que existe entre su familia y amigos entre otros temas sico-sociales con el propósito de conocer las distintas realidades de estos adolescentes y evaluar sus distintos comportamientos, buscando posibles resultados de maltratos o consecuencia de abuso en cualquier dimensión.

Según expresaron los especialistas se hace necesario continuar la comunicación referente al tema del maltrato infantil con las víctimas, pues solo ellas pueden ayudar a detener que el fenómeno se haga más extensivo.